



COPAGUA



CORTES DE SUMINISTRO DE AGUA CORRIENTE

Los cortes en el suministro de agua corriente se producen en la mayoría de los casos debido a:

Trabajos de mantenimiento programados

Roturas en el acueducto producidas por empresas que realizan trabajos en la vía pública

Roturas en acueducto producidas por las raíces de las plantas

En estos casos será necesario efectuar un corte en el suministro para proceder a la reparación del desperfecto. Dependiendo del lugar del suceso y la magnitud del mismo puede ser necesario un corte parcial o total del suministro.

El tiempo de duración dependerá de la complejidad del trabajo a realizar, el suelo, las interferencias, etc.

Para minimizar las molestias a sus asociados es que la COPAGUA en su reglamentación establece la necesidad de contar con un tanque de reserva domiciliario para afrontar estas contingencias.

En el caso de cortes programados los mismos son informados con antelación, por diferentes medios de comunicación, para que los asociados tomen las previsiones del caso.

En los restantes la COPAGUA emitirá los comunicados sobre los motivos del corte de servicio y la duración estimada del mismo a través de los medios de comunicación locales y en la página web cooperativa.